

Stellungnahme: Phoenix Engineering GmbH

Unsere Grüne Glasfaser ist darüber informiert worden, dass eines unserer Generalunternehmen, die Phoenix Engineering GmbH, ein Insolvenzverfahren beantragt hat. Der Insolvenzantrag der Phoenix Engineering GmbH ist ein Einzelfall und steht in keinem Zusammenhang mit UGG.

UGG stellt sicher, dass die Baustellen der Phoenix Engineering GmbH weiter ausgebaut werden.

UGG arbeitet mit Hochdruck daran, eventuelle Verzögerungen durch den Insolvenzantrag so gering wie möglich zu halten.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie uns über info@unseregrueneglasfaser.de